

Le 17 octobre 2023

### **La religion catholique est une nécessité**

Mes très chers Enfants,

Mes enfants dans le Ciel sont nombreux, ils sont comme "une foule immense, impossible à dénombrer, de toute nation, race, peuple et langue" (Ap 7, 9) ; mais en enfer, et Je suis si peiné de devoir le dire, ils sont plus nombreux encore !

Combien y a-t-il de fidèles à travers le monde par rapport aux infidèles, et parmi ces fidèles, combien de saints y a-t-il ? Parmi Mes fidèles, tristement, impardonnablement, il y en a tant qui n'atteignent pas la fin pour laquelle ils ont été créés. Ils se croient élus mais ne le sont que de nom ou de situation, leur cœur, leur âme ne sont pas dirigés vers Moi. Quel malheur et pourtant, ils avaient tout pour M'aimer et Me rejoindre dans Mon éternel Bonheur. Leur nombre est lui aussi impossible à dénombrer et ils peupleront les abysses où aucun ne voudrait aller.

Cet enfer est à fuir, Mes très chers Enfants, et pourtant il y en a tant parmi vous qui s'y laissent attirer. Je vous mets en garde, Je vous attire à Moi, Je vous donne tout ce qu'il faut pour vous guider vers Moi, vous en avez la connaissance, mais les biens matériels vous accaparent et vous leur donnez une place prioritaire alors que c'est à Moi que vous auriez dû la donner.

Mes Enfants, votre passage sur la terre est si précieux, il n'a qu'un seul but, celui de vous attirer à Moi, celui de vous sanctifier or vous l'utilisez pour votre satisfaction propre, pour votre malheur et pour votre destruction spirituelle.

En enfer, vous serez privés de votre Ange gardien, il ne pourra plus rien vous suggérer, il est celui qui vous donne votre personnalité mais, en enfer, vous serez des moins que rien, sans personnalité, sans amour et sans capacité de le répandre autour de vous. Vous serez comme une branche coupée de sa racine, sans plus de sève ni de fruit, sur laquelle on marche sans état d'âme et qui pourrit de plus en plus, et cette pourriture sera éternelle. Votre compagnie sera monstrueuse et votre rire n'existera plus ou sera comme un rictus d'une bouche puante et édentée. Personne ne recherchera votre compagnie et tous ceux qui vous approcheront seront comme vous, à fuir et à exécrer.

Voulez-vous, Mes amis, rejoindre cette société infernale qui n'est plus une société parce qu'il n'y a là plus ni organisation, ni ordre ni concordance ? Vous ne le voulez sûrement pas mais êtes-vous prêts à changer de vie ? Soyez plus pieux, plus fervents, plus priants, plus bons, plus généreux, moins égoïstes, moins orgueilleux, moins gourmands, moins avides de biens matériels mais plus friands de vous tourner vers Dieu, vers Sa cour céleste et vers les Siens.

La religion catholique est une nécessité aussi indispensable que la nourriture terrestre qui, si elle est nécessaire, peut être frugale au contraire de la nourriture spirituelle dont vous pouvez vous rassasier sans mesure. Les saints l'ont fait, ils étaient parfaitement heureux et l'amour pour leur Dieu était insatiable. Lors de leur entrée dans le Ciel, ce fut pour eux une joie parfaite, une beauté multicolore extraordinaire et resplendissante, et aujourd'hui encore, leur mémoire ne s'éteint pas.

Usez et abusez de toute nourriture céleste mais soyez sobres et modérés dans toute nourriture et satisfaction terrestres. La nourriture est utile, elle ne doit pas être une licence. Mes Enfants, Je vous veux dans Ma divine Demeure, venez y, soyez victorieux dans le combat

terrestre qu'il vous faut mener pour aboutir à votre victoire ultime : celle de votre entrée définitive en Mon Ciel, votre Patrie et votre Joie.

Priez, Mes Enfants, ne cessez pas de prier pour vos proches, pour vos amis et connaissances, pour vos frères dans la foi et pour tous les innocents. Ils sont si nombreux à être méconnus, maltraités et rejetés, ils ont besoin de toute l'aide spirituelle que vous pouvez leur apporter par vos prières, vos sacrifices, vos pénitences.

L'heure est grave et elle le deviendra plus encore parce que le démon se réjouit de toute discorde menée par ceux qui ont renié le vrai Dieu. Il se démène et ricane devant les malheurs humains et plus il peut les augmenter, plus il s'agit en tout sens pour y parvenir. Priez, Mes enfants, vos prières sont si utiles, si importantes et si persuasives sur le cœur de votre Père des Cieux.

Je vous bénis et Je vous aime.

Au Nom du Père du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Dieu, Père Fils et Saint Esprit

